



GRAPHIC
enFants & Ados
KiDS & Teens



GAUTIER

GRAPHIC



GRAPHIC

Graphic est une chambre au design tout en légèreté qui joue sur les volumes avec une finition naturelle dans l'air du temps. Graphic saura aussi surprendre par sa proposition de têtes de lits textile colorées.

Graphic is a casual-style bedroom that plays with volumes and has a natural, timeless finish. Graphic is also surprising with its range of coloured, textile headboards.

Audace et look branché pour la tête de lit en tissu, façon « coussin » pour un confort et un effet cocooning assuré! Surpiqûre zig zag, poche avec rivets pour ranger portable ou livre, elle est à la fois esthétique et fonctionnelle.

A daring, trendy look for the padded, fabric headboard for guaranteed comfort and cocooning effect! Zig zag topstitching, pocket with rivets to store portable or loose items; it is both aesthetically-pleasing and functional.



tête
De Lit
HEADBOARD



Le chevet tablette peut intégrer l'option « son - technologie Bluetooth ». Effet enceinte garanti !

Its bedside table shelf can include the «sound - Bluetooth technology» option. Surround-sound effect guaranteed!



Fonction BLUETOOTH

BLUETOOTH FEATURE





GRAPHIC



Pour un look total nature, la tête de lit bois est rythmée par un jeu d'imbriques tout en subtilité pour donner du caractère à cette chambre d'ados.

For a completely natural look, the wooden headboard has an edgy design to subtly give this teenagers' bedroom character.

tête
De Lit
HEADBOARD



L'étagère murale ne vous laissera pas indifférent. En se multipliant, elle offrira de nombreuses possibilités d'expression graphique.

You'll love the wall shelf. By adding more than one, you can achieve numerous graphic effects.



GRAPHIC



Rangements

storages



Pour ranger tout son « prêt à porter » Graphic propose deux armoires (une en porte battante et une en porte coulissante).

Graphic has two wardrobes to keep all their clothes (one with a hinged door and one with a sliding door).



Pour créer l'espace bureau, Graphic propose un bureau épuré et déstructuré. La bibliothèque se juxtapose au bureau et en prolonge le plateau. Astucieuse, elle pivote et offre ainsi plusieurs possibilités d'agencement.

To create a work space, Graphic offers a simple, unstructured desk. The bookshelf is next to the desk, extending the surface. With its clever pivoting feature it offers several layout options.



BUREAUX
desks

